

# *López Obrador confirme qu'il ne participera pas au Sommet des Amériques*

---



Mexico 6 juin (RHC) Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a confirmé qu'il ne participera pas au 9ème Sommet des Amériques, qui se tiendra à partir de lundi à Los Angeles, en Californie (États-Unis).

"Je ne vais pas au Sommet parce que tous les pays d'Amérique ne sont pas invités et je crois en la nécessité de changer la politique qui s'est imposée depuis des siècles, l'exclusion, vouloir dominer sans raison", a déclaré le président lors de sa conférence de presse matinale.

López Obrador a indiqué que le secrétaire aux Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, représenterait le gouvernement mexicain.

Au cours de son intervention, le Président a déclaré qu'il "ne peut y avoir de Sommet des Amériques sans la participation de tous les pays du continent américain"; et s'il se tient dans ces conditions, il estime que "c'est poursuivre la vieille politique d'interventionnisme, de manque de respect envers les nations et leurs peuples".

Le président mexicain avait signalé qu'il prendrait part à ce sommet si les États-Unis invitent tous les pays de la région, après avoir exclu Cuba, le Nicaragua et le Venezuela.

La semaine dernière, Lopez Obrador a dit qu'il attendait une réponse du pays hôte sur la condition qu'il avait posée.. " Nous allons attendre la réponse de ce que nous posons, mais j'insiste, il n'y a pas d'urgence, nous sommes très proches. Il y a plusieurs vols heureusement à Tijuana et de là sur la route de Los Angeles", a-t-il noté. (Source/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289882-lopez-obrador-confirme-quil-ne-participera-pas-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**